



Neues aus der Tagespflege!



Ostern kann kommen

Heute dekorierten wir mit unseren Tagesgästen unseren Ostertisch. Schöne Tischdecken und Servietten verschönerten unseren Tisch. Dann schmückten wir noch unseren Osterstrauß mit kleinen Eiern und kleinen Häschen. Eine Augenweide unser fertiger Osterstrauß. Allen hat er sehr gut gefallen.

B. Keller

Backe, backe, Kuchen



Gemeinsam mit unseren Tagesgästen haben wir eine leckere Torte gebacken. Eine Windbeutelkuchen mit Himbeeren. Einige unserer Tagesgäste halfen mit. Sie rührten die Füllung, und setzten die Windbeutel auf den Tortenboden. Andere freuten sich auf das Ergebnis und den Verzehr. Nach ca. zwei Stunden konnten alle dann die gut gekühlte Torte probieren. Es war ein Gaumenschmaus. Super lecker und schmeckt nach mehr.

